



Ganz schön gerudert! 25 000 Euro kommen Krebspatienten zugute

Am 19. Juni 2016 gingen knapp 60 Vierer-Mannschaften - darunter auch Patientenboote - für die Aktion „Rudern gegen Krebs“ an den Start. Die Regatta wurde von der Stiftung Leben mit Krebs in Kooperation mit den Magdeburger Rudervereinen, dem Tumorzentrum Magdeburg/Sachsen-Anhalt e. V. und dem **Universitätsklinikum Mag-**

deburg veranstaltet, um die Öffentlichkeit für das Thema Krebs zu sensibilisieren und Geld für ein Bewegungsprojekt für Krebspatienten zu sammeln. In dieser Woche war es nun so weit, konnte der beeindruckende Erlös in Form eines Schecks in Höhe von 25 000 Euro übergeben werden. Hier bei der Übergabe an der Elbe in Buckau von links: Dr.

Anne Teller (Uniklinikum Magdeburg), Sören Exnowitz (USC), Stefanie Deutsch (Tumorzentrum), Dr. Julia Noack (Tumorzentrum), Prof. Dr. Thomas Fischer (Vorsitzender des Tumorzentrums), Stefan Grünewald-Fischer (Stiftung Leben mit Krebs) und Dr. Martina Beyrau (Gesundheitscampus GC-I³).
Foto: Uli Lücke